

Mit dem letzten Tropfen Sprit ins Ziel

DOLLE. Vom fünften Lauf zur internationalen deutschen Meisterschaft im Seitenwagen hatten sich Moto-Cross-Pilot Tobias Garhammer (Mössingen) und sein Beifahrer Michael Klooz (Welzheim) mehr erhofft als die Plätze 16 und acht. Nachdem sie Qualifikations-Siebte geworden waren, blieben

sie im ersten Lauf zunächst in der tiefen Spurrille hängen, ehe dann das Benzin fast leer war. Mit den letzten Tropfen Sprit schaffte es das Duo aber noch ins Ziel. Im zweiten Durchgang wurde Klooz aus dem Beiwagen geschleudert. Wieder aufgesprungen, fuhr sich das Team später erneut fest. (GEA)